

Gunzenhäuser Charity-Run – Laufen für den guten Zweck

22. Nov 2022



Es ist noch gar nicht so lange her, da feierte die Benefizveranstaltung Charity-Run ein vielbeachtetes Comeback in der Innenstadt von Gunzenhausen. Am 30. September war es, als fast 1.200 Schülerinnen und Schüler aus sieben ortsansässigen Schulen den Marktplatz und die angrenzende Altmühlpromenade in eine familiäre Sportarena des guten Zwecks verwandelten. Die hochmotivierten Kinder spornten sich gegenseitig an und hatten am Ende insgesamt unglaubliche 5.215 Runden zurückgelegt. Ein Spitzenergebnis, welches der Gunzenhäuser Speis und der Walder Flüchtlingshilfe einen überraschenden Geldsegen beschert hat. Als Empfänger der diesjährigen Sponsoren- und Spendengelder dürfen sie sich über insgesamt mehr als 22.500 Euro freuen.

Das Organisationsteam, bestehend aus dem Ersten Bürgermeister Karl-Heinz Fitz, dem SMG-Lehrer-Ehepaar Michaela und Robert Aßmann sowie Rechtsanwalt Holger Johannes Pütz-von Fabeck, Partner der Kanzlei meyerhuber rechtsanwälte partnerschaft mbb in Gunzenhausen, hatten sich schon seit langem für eine Wiederauflage der Sportveranstaltung eingesetzt. „Nach dieser Zeit der Pandemie wollten wir mit

dem Charity-Run ein positives Zeichen setzen“, betont Holger Johannes Pütz-von Fabeck. „Beim Lauf geht es um Gemeinschaft, Solidarität und Hilfsbereitschaft. Die Schülerinnen und Schüler strengen sich an, weil sie etwas Gutes tun und andere damit unterstützen wollen. Daneben macht das Laufen an der frischen Luft großen Spaß und wird den Kindern lange als Zeit ohne Smartphone in Erinnerung bleiben.“

Hervorzuheben ist die tolle Unterstützung der teilnehmenden Schulen aus dem Gunzenhäuser Schulverband, namentlich dem Simon-Marius-Gymnasium, der Stephani Grund- und Mittelschule, der Grundschule Süd, der Altmühlfrankenschule, der Realschule Hensoltshöhe und der Wirtschaftsschule. Die Vorbereitung und Organisation musste während der Schulzeit in den Lehrplan integriert werden. Auch aufgrund unsicherer Pandemieentwicklung war dies nicht immer leicht. „Für die unkomplizierte Zusammenarbeit mit den Schulleitungen möchte ich mich besonders bedanken“, so Erster Bürgermeister Karl-Heinz Fitz. „Die Kinder auf dem Marktplatz lachen zu hören und sich freuen zu sehen, hat uns tief berührt. Daneben hat sich einmal mehr gezeigt, dass ein gemeinsames Ziel großer Ansporn, selbst für die Kleinsten sein kann. Diesmal wollten wir der Speis und der Flüchtlingshilfe Wald finanziell unter die Arme greifen. Beide Hilfsorganisationen kümmern sich um die Schwächsten in unserer Gesellschaft und sind nicht nur in Folge des Ukrainekrieges derzeit massiv gefordert.“

Bereits im Vorfeld waren Spenden in Höhe von rund 11.000 Euro von Gunzenhäuser Unternehmen eingegangen. Zusätzlich bemühten sich die Schülerinnen und Schüler im eigenen Umfeld um persönliche Sponsoren. Diese spendeten für jede absolvierte Runde einen selbstbestimmten Geldbetrag. Auf diese Weise ist schließlich ein stolzer Geldbetrag in Höhe von mehr als 22.500 Euro zusammengekommen. Vor kurzem fand im Haus des Gastes die offizielle Spendenübergabe statt. „Der Gunzenhäuser Charity-Run ist wohl der größte Wohltätigkeitslauf im Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen, wenn nicht in ganz West-Mittelfranken. Darauf sind wir stolz und planen eine Neuauflage, voraussichtlich im Jahr 2024“, ergänzt Holger Johannes Pütz-von Fabeck. „Unser besonderer Dank gilt den zahlreichen Gönnern und Unterstützern, ohne die eine solche Veranstaltung nicht durchführbar wäre.“

Als Platinsponsoren haben sich die meyerhuber rechtsanwälte partnerschaft mbB, DVAG, das Klinikum Altmühlfranken, die Höfler Handels OHG, die bosch Holding GmbH, die Vereinigten Sparkassen Gunzenhausen und die Kanzlei Niesta-Weiser + Kollegen eingebracht. Als Goldsponsoren durften wir Hetzner Online GmbH und Sanmina SCI willkommen heißen. Silbersponsoren waren Schaeffler Gunzenhausen, H.P. Steingass GmbH & Co.KG und Zweirad Gruber. Als Bronzesponsoren beteiligten sich dann noch die Huber & Riedel GmbH und das Reisebüro am Färberturm. Die Firma Glaser engagierte sich als Teamsponsor.

Die Hilfsorganisationen sind aber auch weiterhin auf Hilfe aus der Bevölkerung angewiesen. Wenn Sie finanziell oder sogar durch ehrenamtliches Engagement unterstützen möchten, so erreichen Sie die Flüchtlingshilfe Wald unter der Tel. 0171/1211523 oder per E-Mail an info@fluechtlingshilfe-wald.de. Die Gunzenhäuser Speis hat die Telefonnummer 09831/50260.